

DÍA 1: VIERNES

AM - Llegada al aeropuerto de San Cristóbal

Al llegar al Aeropuerto de San Cristóbal se realizará primero un control para asegurar que no se introduzca en las islas ninguna especie vegetal o animal extranjera. Además, se sellará tu TCT (Tarjeta de Control de Tránsito), que debes mantener a salvo durante el viaje ya que debe presentarse de nuevo en el vuelo de regreso. Por último, también deberás pagar la entrada al Parque Nacional Galápagos (USD 100 para extranjeros, o USD 6 para residentes de Ecuador), si aún no se ha pagado.

El guía le recibirá en el aeropuerto, le ayudará con el equipaje y le acompañará en el corto viaje en autobús. Después, subirá a bordo del yate Solaris, donde la tripulación y el capitán se presentarán e irá a tu camarote asignado. Para finalizar, disfrutará de su primer almuerzo a bordo.

PM - Cerro Colorado (San Cristóbal)

El Centro de Crianza y Protección de Tortugas de Cerro Colorado se encuentra a aproximadamente 40 minutos en autobús al sureste de la isla. Este centro fue construido para mejorar el estado de la población de las tortugas de San Cristóbal. Incluye un corral grande, un centro de visitantes, un centro de reproducción y un sendero interpretativo. A lo largo de este sendero es posible ver diferentes especies de plantas nativas y endémicas, así como aves como el sinsonte de San Cristóbal, el chipe amarillo, el papamoscas de las Galápagos y muchas especies de pinzones.



DÍA 2: SÁBADO

AM - Bahía Gardner (Española)

En la costa noreste de la isla Española, la Bahía Gardner es un lugar maravilloso para refrescarse en el agua turquesa y admirar la gran cantidad de coloridos peces de arrecife. También tendrá la oportunidad de bucear con tortugas o disfrutar de la proximidad de juguetones lobos marinos. La playa de arena blanca también es un importante lugar de reproducción para las tortugas verdes, y su principal atractivo es la colonia de lobos marinos de Galápagos. Las hembras permanecen todo el año en esta zona de crianza, amamantando a sus crías hasta los 3 años, aunque comienzan a pescar a los 5 meses de su nacimiento. Durante la temporada de reproducción y apareamiento, la colonia se vuelve aún más grande.

PM - Punta Suarez (Española)

Esta zona rocosa es el hogar de las aves marinas más impresionantes y diversas del archipiélago. El albatros de las Galápagos regresa a Española cada año por temporada. Esto permite a los visitantes admirar sus impresionantes rituales de cortejo. Los piqueros de patas azules, piqueros de Nazca, gaviotas de las Galápagos y aves del trópico de pico rojo también son nativas de esta isla. A lo largo de la costa sur, enormes olas del océano chocan contra los acantilados basálticos, formando un espectacular bufadero donde el agua se esparce a metros de altura en el aire con vistas espectaculares de las aves ascendentes.

DÍA 3: DOMINGO

AM - Punta Cormorant e Isote Champion (Floreana)

La Punta Cormorant forma el cabo de Floreana más septentrional, creado por varios conos volcánicos más pequeños y cubiertos de bosque seco tropical (palo santo). En la playa de desembarco serás recibido por una pequeña colonia de leones marinos. La arena verde en esta playa contiene un alto porcentaje de cristales vidriosos de olivino que han sido expulsados por los circundantes conos de toba. La playa de "arena harinosa" en el lado sur de la península está formada por arena de coral blanca muy fina que se siente suave en tus pies. El pez loro la ha pulverizado, moliendo los esqueletos calcáreos de corales vivos. Puedes ver escuelas de rayas que adoran enterrarse en el fondo arenoso. Con suerte, podrás ver cómo, durante los primeros meses del año, las tortugas verdes llegan a tierra para enterrar sus huevos.



PM - Bahía del Correo (Floreana)

Mientras almorzamos, navegaremos de regreso a Bahía del Correo (aproximadamente 1 hora). Puedes dejar tus mensajes en el histórico barril (uno de los tres sitios para visitantes cercanos en la costa norte de Floreana) y relajarte. ¡Además de los leones marinos de Galápagos, las tortugas verdes del Pacífico y las rayas doradas de Cownose, es posible que descubras pingüinos de Suba en el cono basáltico, una miniatura del Mirador de la Baronesa y admirar las paradisíacas vistas de la costa.



Este punto de visita fue el lugar favorito de uno de los primeros colonos de Floreana, la excéntrica baronesa y autoproclamada "Emperatriz de Galápagos", Eloisa von Wagner Bosquet, quien incluso construyó su casa unos metros más atrás. Ella y uno de sus amantes fueron los primeros en una serie de desapariciones y muertes misteriosas en los años treinta.



DÍA 4: LUNES

AM - Bahía Sullivan (Santiago)

Poner un pie en el arroyo de lava que cubre la bahía de Sullivan es como aterrizar en la luna. Los campos desolados y extendidos parecen en su mayoría no tener vida, pero hay mucho que ver en este sitio tan popular entre los fotógrafos. Las tortugas verdes del Pacífico vienen por temporadas a enterrar huevos en la pequeña playa de arena blanca, donde también puedes encontrar cangrejos, una garza azul solitaria o un ostrero. En el flujo de lava, solo la vegetación pionera escasa, como los cactus de lava y los mollugos, puede crecer.



PM - Bartolomé

El hermoso islote volcánico de Bartolomé se encuentra entre los más jóvenes de las islas y, a escala geológica, acaba de nacer del fuego. Aunque a primera vista parece no tener vida, Bartolomé ofrece algunos de los paisajes más salvajes y de las mejores vistas panorámicas de todo el archipiélago. Para disfrutar de la vista de postal de la famosa Roca Pináculo y su bahía hay que subir las escaleras hasta el mirador en la cima de la isla (114 m). Aquí entrará a un mundo dramático de conos de salpicaduras, cráteres y gotas de lava livianas que han sido arrojadas por fuentes de fuego. El sendero a la cumbre también es ideal para presenciar cómo la escasa vegetación pionera, como el cactus de lava, lucha por echar raíces en los campos de lava desnudos.

DÍA 5: MARTES

AM - Cala Tortuga Negra (Santa Cruz)

Esta pequeña bahía está ubicada en el lado norte de la isla de Santa Cruz y ofrece un escenario único. El paisaje le hará sentir como si estuviera en la selva amazónica y no cerca del mar. Explore la tranquila laguna esmeralda y las bahías poco profundas que lo rodean en el bote inflable. El agua cristalina le permite observar grupos de tiburones de arrecife de punta blanca, tiburones de arrecife de punta negra, tiburones martillo, rayas doradas y rayas águila moteadas.

¡Luego de esto será hora de decir adiós a las Galápagos! Ha sido un placer acompañarte en este viaje único y esperamos verte de nuevo muy pronto!. Con la asistencia de tu guía naturalista y algunos miembros de la tripulación, el bote te llevará junto con el equipaje al Aeropuerto de San Cristóbal, donde tomarás el transporte de regreso al aeropuerto. En caso de que hayas reservado el viaje para una estancia más larga con nosotros, daríamos la bienvenida a cualquier posible nuevo compañero de viaje al yate, y continuaremos nuestro viaje hasta el próximo sitio de visita!

- Traslado al aeropuerto de Baltra



www.yachtsolaris.com